



La cabeza de la manifestación se dirige hacia la Plaza en la movilización del pasado jueves. :: A. LASUEN

Medio millar de ermuarras se sumaron a la última movilización a favor de las pensiones dignas

La organización de las más de veinte concentraciones de los lunes quiso ampliar la participación trasladando la última manifestación al jueves por la tarde

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Alrededor de 500 personas acudieron el jueves a la manifestación convocada por los jubilados y jubiladas de Ermua para reivindicar unas pensiones dignas. Personas de todas las edades se sumaron a esta convocatoria que se trata de la más concurrida hasta el momento de las organizadas por este colectivo, puesto que el resto se organiza los lunes al mediodía.

De hecho, todos los lunes, desde el mes de enero este colectivo se reúne en la puerta del consistorio para

hacer públicas sus reivindicaciones que posteriormente se trasladan a las calles centrales del municipio. En estas concentraciones se reúnen entre 150 y 200 personas.

El traslado de una de estas manifestaciones a este jueves por la tarde se debe a que los responsables de este movimiento local pretendían aunar fuerzas, por lo que se estableció una jornada y horario más asequibles al resto de la población, antes de las fechas de vacaciones escolares. El próximo lunes se repetirá la manifestación, a las 12 horas, con salida frente al ayuntamiento.

El medio millar de personas que recorrieron el jueves por la tarde las calles centrales de Ermua se manifestaron tras varias pancartas con las consignas de 'nosotros el 0,25, los chorizos 1,50, sinvergüenzas', 'blindar las pensiones, ladrones' o 'pensión mínima 1.080 euros'.

Hay que tener en cuenta que los

y las pensionistas, jubilados y viudas ermuarras llevan ya más de 20 semanas de movilizaciones para reivindicar unas pensiones dignas, desde que en el mes de enero se creara una iniciativa popular generada entre personas mayores del municipio y transmitida por whatsapp.

Tras esta última manifestación sus representantes leyeron en la plaza las reivindicaciones, que se centran en la revalorización de todas las pensiones según el IPC, una pensión mínima de 1.080 euros y la supresión de la brecha en las pensiones por razón de género. Según afirmaban, «un gobierno que en su composición demuestra aplicar criterios de paridad debería dar respuesta positiva a nuestras reivindicaciones». «Estamos convencidos de que la raíz del problema reside en el injusto reparto de la riqueza, riqueza que en una medida importante hemos generados los y las pensionistas».

El comercio ermuarra Quetzal gana el concurso nacional de escaparates Smash

:: A. LASUEN

ERMUA. El establecimiento ermuarra de ropa y complementos Quetzal ha ganado el concurso nacional de escaparates Smash. Se trata de un bonito regalo para una tienda que hoy hace un año que se trasladó a su actual ubicación y que este año cumple su 25 aniversario de apertura.

La idea partió del representante de la marca para la tienda. «Nos dijo que teníamos que cumplir unos requisitos y nos parecieron bien, por eso decidimos participar». Mandaron por correo electrónico las fotos y el jurado eligió a los 5 candidatos al premio. Posteriormente el público votaba a través de facebook. «De hecho estar entre los 5 ya fue un subidón porque fue un reconocimiento fantástico», explicaban la propietaria Montse González y su hermana Estibaliz, colaboradora en la instalación de los escaparates de la tienda ermuarra.

En la última fase se enfrentaron a comercios de Valdemoro (Madrid), Mieres (Asturias), Salobreña (Granada) y Estepa (Sevilla). Son conscientes de que «el escaparate ya estaba premiado con quedar entre los finalistas, pero luego se ha premiado la red, lo que tú has sido capaz de generar a través de tu red. La nuestra es pequeña, es local, pero aún así se ha conseguido».



Escaparate de Quetzal. :: A. L.

Es por ello, que por encima del premio «que también nos ha ilusionado» aclaran que agradecen «el afecto que se ha activado. La gente pasaba por la tienda y nos decía ¿cómo vamos? no ¿cómo vais? o pasar por delante de la tienda y salir del coche para darnos un abrazo y felicitarnos. Ha sido una red sentimental. Eso es muy bonito».

Quizá tenga que ver que no en vano hace 70 años que su abuela, María Larruskain, instaló su tienda en la plaza Cardenal Orbe de Ermua. Son familia de comerciantes de Ermua desde 1948.

EN BREVE

Cinco finalistas en el concurso de pinchos

HOY, DEGUSTACIÓN PÚBLICA

:: Cinco finalistas del concurso de pinchos de Ermua, entre los que se encuentran los establecimientos Giroa, Sagarra, Pata Negra, Kiska y Mendiola, se reunirán hoy en la

plaza Cardenal Orbe, de 13 a 15 horas, para que el público pueda degustar sus creaciones. Allí se conocerá al ganador de esta edición del concurso. Anteriormente, a las 12 horas, se ofrecerá un curso de iniciación a la cata del vino y a las 18 horas se celebrará el concurso de bacalao por parejas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Los 50 son los nuevos 30 17.00-19.45-22.30
Jurassic World. El Reino Caído 17.00-19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3)

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 9.00 a 13.30: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).

DEBA



Un chaval sobre la tabla de surf junto a los monitores y demás niños en un cursillo. :: SALEGI

Últimos días para apuntarse al programa de deportes de verano

Los cursos que se ofrecerán serán surf, body board, stand up paddle, crossfit, zumba y ajedrez

:: ANDER SALEGI

DEBA. El verano está a la vuelta de la esquina y con ello llega el programa Uda Kirola 2018. Como en años anteriores, el departamento de deportes del Ayuntamiento ha organizado diversos cursos también para este verano. Por un lado, los más pequeños de la casa podrán disfrutar de varios deportes acuáticos en la playa; surf, bodyboard y stand up paddle. Por otro lado, se impartirán clases de zumba y de crossfit durante el mes de julio, en el polideportivo municipal. También contaremos con un curso de ajedrez en agosto, para niños de entre 6 y 12 años.

Los cursos de surf y de body board tienen una duración de cinco días; de lunes a viernes. El primer turno, en el caso del surf, comenzará el 25 de junio, y se impartirán cursos semanales hasta el día 10 de agosto. Las personas interesadas en el body board, tendrán tres semanas a elegir; del 2 al 6 de julio, del 16 al 20 de julio o del 6 al 10 de agosto. Podéis encontrar toda la información sobre los cursos junto a la hoja de inscripción que se reparte en la oficina de turismo o en el polideportivo de Deba. Los cursos de stand up paddle tendrán una duración de dos días, y se impartirán dos horas por sesión. La amplia oferta de fechas y horarios podrá ser consultada en la oficina de turismo.

El Surf estará dirigido a niños entre 8 y 16 años. En este deporte se

diferenciarán dos turnos, por la mañana de 10.00 a 11.30 y de 11.30-13.00 horas. El precio será de 55 euros. Para poder participar en las clases debe de haber un mínimo de cinco personas y es obligatorio saber nadar.

Otro deporte acuático que se ofrece es el bodyboard dirigido a niños de entre 6 y 16 años. Aquí tan solo habrá un único turno, por la tarde de 17.00 a 18.30. El precio será de 55 euros y para poder participar en estas clases las condiciones son las mismas que en el surf.

Otro deporte a practicar en la playa es el Stand up paddle dirigido a jóvenes mayores de 14 años. Hay una amplia oferta de fechas y horarios que se recomienda consultar en la oficina de turismo. El precio es de 40 euros y las condiciones son que se forme grupo mínimo de 4 personas y es obligatorio saber nadar. Ya fuera del agua está el ajedrez dirigido a niños de entre 6 y 12 años. Las clases se impartirán del 6 al 10 de agosto con un precio de 8 euros y dentro del horario de 16.30 a 18.00 horas.

Para las personas empadronadas en Deba, el primer curso en surf y bodyboard tendrá un precio especial. Las inscripciones se realizarán en la oficina de turismo. Para ello, es necesario cumplimentar la hoja de inscripción como es debido y entregarla aquí junto con el justificante de pago de la transferencia realizada a la cuenta que aparece en ella. El plazo de inscripción para los niños y niñas de Deba se abrió el pasado lunes dando prioridad de esta manera a las personas del pueblo.

A partir del lunes, día 18, podrán continuar inscribiéndose los debarros pero también se abrirá el plazo

para los niños y niñas que no sean del municipio debarra.

El plazo de inscripción finalizará 48 horas antes de que empiece la semana de cada actividad a realizar o bien cuando el grupo este completo. En caso de necesitar más información, se puede solicitarla llamando al 943 19 24 52 o escribiendo a la siguiente dirección: turismo@deba.eus. Se tendrán en cuenta las solicitudes recibidas vía e-mail o por teléfono, pero daremos prioridad a quienes se presenten en la oficina.

El polideportivo debarra también ofrece dos clases deportivas. Una es Crossfit y la otra es zumba. Estas actividades tendrán lugar durante el mes de julio en el polideportivo municipal. El pago y la inscripción deberán realizarse en el polideportivo. Crossfit estará dirigido a jóvenes de entre 15 y 18 años. Las clases serán lunes, miércoles y viernes de 11.00 a 12.00 y el precio será de 25 euros. Zumba estará dirigido a jóvenes de entre 12 y 18 años y las clases se impartirán martes y jueves de 11.00 a 12.00 y el precio será de 18 euros.

Día de los gaiteros

Los gaiteros de Deba con la colaboración de la sociedad Ozio Bide han organizado para el día de hoy la segunda edición del día de los gaiteros. A las 12.00 se llevará cabo la bienvenida al resto de gaiteros. A las 12.45 animaran las calles con una kalejira. A las 14.00 se juntarán todos en la plaza de los Fueros para tocar jotas. Cuarenta y cinco minutos más tarde realizarán otro pasacalles hasta el punto donde se reunirán para celebrara la comida que se llevara a cabo a las 15.00 horas.

ONDARROA

Consternación por el fallecimiento de Víctor Badiola, antiguo gerente de la OPPAO de Ondarroa

:: A.E.

ONDARROA. Víctor Badiola, anterior gerente de la Organización de Productores de Ondarroa falleció el jueves generando una profunda consternación en el seno del sector pesquero vasco y estatal. Badiola recibió en 2014, el Premio Gonzalo Nardiz, por su prolongada y ejemplar trayectoria profesional». Badiola mantuvo con el sector pesquero de altura una gran relación, desde sus inicios a mediados de los años 80 en una empresa pesquera del puerto de Ondarroa con buques de pabellón británico.

No obstante, hay que tener en cuenta que su vinculación al mundo del mar era anterior, pues era titulado superior en Náutica y antes de empezar a trabajar en tierra ya tuvo contacto con la mar durante varios años en los que estuvo navegando en buques mercantes. Gerenció durante años la OPPAO y ha formado parte de innumerables organismos e instituciones relacionados con la pesca, tanto a nivel estatal como europeo, lo que le permitió adquirir un «profundo conocimiento y representar al sector pesquero de altura en múltiples foros». En este sentido, Badiola, fue presidente de del Consejo



Víctor Badiola. :: ECHALUCE

sejo Consultivo del Suroeste, un órgano consultivo de las Unión Europea.

En este consejo consultivo regional de pesca (RAC) de las aguas del suroeste están integrados armadores de España, Portugal, Bélgica y Holanda. Causó baja hace cinco años de la OPPAO de Ondarroa, a consecuencia de una enfermedad, y durante el día de ayer le sobrevino el fallecimiento.

ERMUA

Monólogo y piano con Kukulan taldea

El espectáculo tendrá lugar en Ermua Antzokia a las 22.15 horas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La compañía teatral Kukulan Taldea presenta hoy sábado la obra El tanguito de mamá, un concierto de piano vestido con un monólogo de tres actos. El espectáculo tendrá lugar en el Ermua Antzokia a partir de las 22.15 horas. El actor eibarrés Ernesto Bartrutia interpreta a Ernesto Lecuona, considerado el músico más grande de Cuba por la crítica. Lecuona llega enfermo a Tenerife para encontrarse con la memoria

de su padre, fallecido en esa misma isla cuando él era tan solo un niño. Su exitosa carrera profesional y su carácter afable aunque reservado ocultan una vida llena de desencuentros, de despedidas y sobre todo de búsqueda de sus raíces y su lugar en el mundo.

La función se reparte al 50% entre el texto escrito por Ion Ugarriza y la música de Lecuona interpretada en vivo por Robert Oviado. La obra tiene una duración aproximada de 90 minutos, y comenzará a las 22.15 horas de este sábado. Las entradas se podrán adquirir en la propia taquilla del Ermua Antzokia por un precio de 8 euros.

pisos.com pisos.com pisos.com pisi
FRÁGIL

Reserva ya tu sesión de fotos
Aisse MC
Fotografía infantil
www.aissemc.es
618 247 868